

# 弓削小だより No. 9 R5.1.10



#### 3学期の始業にあたって

校長 本山 卓嗣

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

曜日や祝日の関係で、4日長い冬休みでしたが、3学期の始業日に登校した児童の 元気な笑顔を見て、本当にうれしく感じました。

学年のまとめ、6年生は小学校生活のまとめをする3学期。予定授業日は、52日。6年生は1日少なく、51日です。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」といわれる中で、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

始業式では、十二支の「うさぎ」に関係した2つの話をしました。「うさぎの餅つき」から「ついている・運がいい」こと、「うさぎの跳躍」から「飛躍」についての話です。 そして、運や機会を得たときにしっかり力が発揮できるように、そして、飛躍するための力を付けておくように、「日頃から努力を重ね、粘り強く頑張っていることが大切である」と話しました。一人一人が立てた目標の達成に向け、地道な努力の積み重ねを大切にし、力を付けていってほしいと思っています。

寒い日はまだまだ続きますし、感染症対策にはまだまだ留意しないといけないようです。新しい生活様式を意識しつつ、健康に気を付け、学習、運動、いろいろなことで、自分の力を発揮できるよう、児童の活動の場を作っていきたいと思います。

今月も、児童一人一人のよさを伸ばしていくため、学校、家庭、地域の連携を大切にしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

### |12月1日~2日 修学旅行(6 年生)

小学校生活 6 年間の思い出 No. 1 と言っても過言ではない修学旅行に 6 年生が行ってきました。それぞれの訪問場所で様々な体験をし、たくさんの思い

出とお土産を袋一杯にし、大満足の笑顔で弓削港に戻ってきました。 残りの小学校生活も、この修学旅行のように充実させてほしいと思います。









四国水族館 美しさとかわいらしさのコラボレーションに魅了されました!



レオマワールド → アトラクションは楽 しく、夜景はとっても 美しかったです!









← ホテル 景色も料理も大満 足!また泊まりたい な……。





←中野うどん学校→ 6年生も教員も全 集中でうどんと格闘 中です。





← 金刀比羅宮 → 長い階段の後、ど のようなお願いをし たのかな?











←マイントピア別子 ー攫千金を狙っ て・・・・・・。果たして その結果は!?

# |12月1日 4年生親子レク(いももちづくり)

4年生は、自分たちで栽培・収穫したさつまいもを使って親子で 「いももち」づくりに挑戦しました。保護者の皆さんに教わりなが らのクッキングは楽しかったようで、あっという間に時間が過ぎま



ました。自分たちで調理した「いももち」の味は最高で、給食が食べられるか心配になるぐ らいたくさん食べていました。お世話になった皆さん、ありがとうございました。



#### h2月5日 第3回避難訓練(火災)

3回目となる今回は、上島町消防本部から講師をお迎えし て火災を想定した訓練を行いました。時間、出火場所とも児 童には知らせず行ったため、少し戸惑いは見られましたが、 緊張感を持って避難できました。消火器の使い方を教えてい ただき、6年生が実演しました。

〈避難訓練を終えて~児童の感想より~>

- ・ 火事になったときは、口を押さえて逃げたいです。(1年男子)
- 火事になったとき、どういう体勢で逃げたらいいかなど、行動の仕方がわかってよかったです。(2年男子)
- ・ お話を聞いて、窓を閉めることが大切だとわかりました。煙は上に行くからなるべく姿勢を低くして逃げることもわかりました(3年女子)
- ・ 他のクラスにいてどうすればいいかわからなかったけど、先生に教えてもらったり、放送を聞いたりして逃げることができて助かりました。(4年男子)
- ・ 火事が本当に起こったら、放送を静かに聞いて逃げることができるように気を付けたいです。 どこで火事が起こるかわからないから消火器の場所や逃げるところをきちんと把握しておきた いです。(5年女子)
- ・ 家ではストーブを使っています。冬は空気が乾燥しているなど火災の危険が高まることを改めて感じました。木造建築は全て燃えてしまうことを忘れず、火事に気を付けて生活します。

(6年女子)

## 12月7日 校内持久走大会

冬晴れの中、恒例の校内持久走大会を 行いました。スタート前は不安や緊張の 面持ちでしたが、校長の号砲を聞くと真





剣な目つきに変わり、足早にコースへ走り去っていきました。自己ベストを伸ばす子、試走より順位を上げる子・・・・・いろいろでしたが、何より、参加者全員が完走したことに感動を覚えました。沿道で応援してくださった皆様、どうもありがとうございました。









## 12月18日 かみじま音楽祭 in 弓削くスクールコンサートン(5,6年生)



7年振りに開催された「かみじま音楽祭」に5,6年生が参加し、音楽の授業で練習した「ルパンⅢ世」を 披露しました。大勢の の前で緊張した様子でしたが、大きな拍手をいただき、大成功でした。聞いている皆さんに元気をプレゼントできたのではないかと思います。

## |12月19日 愛媛 FC サッカー教室(4~6年生)|

1 学期のマンダリンパイレーツ(野球)に引き続き、愛媛FCの選手が来校し、サッカー教室を行いました。プロ選手の力強い動きに感動しながらプロの技をまねしようと積極的に体験していました。愛媛F(



感動しながらプロの技をまねしようと積極的に体験していました。愛媛FCの皆様、貴重な機会を設けてくださり、ありがとうございました。

この他にも、6年生は2回目の福祉体験学習(6日)を校外で学習したり、伯方警察署の方々をお招きして薬物乱用防止教室(7日)を行ったりと、充実した1か月を過ごすことができました。

ホームページにカラー版を掲載しています。アクセスしてみてください。



#### 1月行事予定

#### 2月行事予定

令和5年1月10日現在

日	曜	学校行事
1	日	元日郊 年始休業日
2	月	年始休業日
3	火	年始休業日
4	水	学校閉庁日
5	木	仕事始め 校納金口座振替 駅伝部(8:30~10:00)
6	金	駅伝部試走(8:30~10:00)
7	土	
8	日	
9	月	成人の日晩
10	火	第3学期始業式 友団会 身体計測 安全点検 校内書き初め大会 ハート相談
11	水	集団登下校 フッ化物洗口
12	木	委員会
13	金	朝会[駅伝壮行会] 集団登校 誕生日給食(1月)
14	土	かみじま音楽祭in弓削(ファイナルコンサート)
15		上島町ゆめしま海道駅伝大会 (授業日)
16	月	繰替休業日
17	火	朝会〔校長〕 学校司書来校 10分間集中テスト(3年~、20日まで)
18	水	集団登下校 フッ化物洗口
19	木	学習強調週間(~25日) クラブ
20	金	集団登校・登校指導
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	朝会〔表彰〕 3年親子レク(午後) 標準学力調査① 学校司書来校
25	水	集団登下校 標準学力調査② フッ化物洗口
26	木	クラブ(3年見学) 魚島小交流学習(4年)
27	金	SSW 集団登校
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	朝会〔生徒指導〕 学校司書来校

	,. <del></del>	令和5年1月10日現在
日	曜	学校行事
1	水	集団登下校 フッ化物洗口 第5回PTA運営委員会
2	木	委員会
3	金	集団登校
4	土	
5	日	参観日・学級PTA
6	月	繰り替え休業日 校納金口座振替
7	火	朝会〔校長〕
8	水	集団登下校 フッ化物洗口
9	木	クラブ(最終)
10	金	第4回避難訓練(土砂災害) 安全点検 集団登校
11	土	建国記念の日晩
12	日	
13	月	
14	火	新入児体験入学(1·5年)
15	水	集団登下校 SSW フッ化物洗口
16	木	代表委員会(6年生を送る会)
17	金	集団登校
18	土	第2回郡PTA連合会連絡協議会
19	日	
20	月	集団登校•登校指導
21	火	朝会〔表彰〕 PTA第2回あゆみ編集
22	水	集団登下校 フッ化物洗口
23	木	天皇誕生日晩
24	金	集団登校 ワックスがけ 弓削中保護者説明会
25	土	
26	П	
27	月	VS(机·椅子)
28	火	朝会〔生徒指導〕 学習強調週間